
   ２５日定例会を開催致しました。「デイサービス早稲
田イーライフひだまり」の施設長で機能訓練士の佐藤氏
と細田さんのお二人による「健康体操と身体に関するお
話」でした。寒さのせいか、参加者は少なかったのです
が、とても有意義で楽しい時間でした。まず一番に佐藤
さんの「高齢者のフィットネスクラブです」の言葉に全
員が、「行きたーい」「転倒は足がちゃんと上がってな
いからで、その為には、脛の前の筋肉を鍛えなければい
けません」と足の爪先を1,2,3,4と上げ、同じく４秒かけ
ておろす。等、理論が先にあり、意識しながら運動をす
るので、楽な運動ですが、しっかり効き目を感じられて、
毎日出来そうでした。誤嚥防止にパタカラ体操（口を大
きく開けて発音）と唾液腺を刺激する事や，便秘予防の
大腸のマッサージ等分り易く指導してくださいました。
「こんな良い話聞かなきゃもったいない」の意見があり
ました。本当にそうだと実感です。【世話役代表 小室】 
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自治会からのお知らせ ◆２９年度新班長会議の開催◆～会長・正副部長の選出～ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

～新年おきらくクラブ開催～ 

 Ｎｅｗ・Ｙｅａｒ・Ｃｏｎｃｅｒｔ 
   ◆日時 ２月５日（日） 午後2時～  

  その後、各部局ごとに「部局長及び副部局長」の選出
をして頂きました。副会長に、文化福祉部長の寺澤啓之
氏、会計部長の増田正利氏が、留任されることになりま
した。ただ、事務局長については、風邪で欠席された人
が、アミダくじで当たってしまい、本人が固辞されてい
ることから、無理と判断し調整させていただきます。 
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ことぶき会   

◆廃品（資源ごみ）回収収益金◆ 【環境衛生部】 

 １２月２５日分 収益金 ６２，７６０円 ＝ 

 （売却金２４，５６０円 ＋ 補助金３８，２００円） 

   １２月末までの累計額 ５６３，９１０円                                                      

２９年度 会長・部局長・副部局長名簿（予定） 

 なお、会計監査には、再度、藤田氏にお願いするとと
もに相談役に結城氏にお願いする予定です。役員につい
ては、最終的に総会にて承認を得て誕生することになり
ます。皆様のご協力をお願いします。なお、事務局長の
選任により、他部の部長に一部変動が出る事をご了解願
います。 【事務局】 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 
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部 局 名  
部 局 長 副 部 局 長 

氏 名  街 区 電 話  氏 名 街 区 

  事務局 未 定 金塚 直樹 18-262 

  文化福祉部  寺澤 啓之（再） 36-481 3477 岩代 道子 40-550 

  環境衛生部  山脇るり子（新） 11-134 2611 岡野榮二郎 44-603 

  防犯交通部  小林 浩一（新） 22-326 2968-7719 斎藤 恭子 5-49 

  体協部  斎藤 洋美（新） 9-108 1431 奥村  武 7-64 

  会計部  増田 正利（再） 25-5 3739 出葉めぐみ 24-354  

除雪作業支援者の打合せ開催 

 １月１５日（日）正午からことぶき会新年会が５３名
の出席のもと開催されました。冒頭、１月１１日に亡く
なられた「駒崎ハル子様」に全員で黙とうを行い、生前
を偲びました。石田ことぶき会会長の挨拶に続いて、中
澤之朗さんの乾杯の音頭により、元気よく乾杯を行い宴
に入りました。今年は、ＢＩＮＧＯゲームが企画され、
全員が好きな賞品をゲットしました。 
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◆場所  入間台自治会集会所大ホール 
◆演奏  黒澤誠登氏のバイオリン演奏 

～次期自治会長に椛島隆富氏（３班）に内定しました～ 
  去る１月２2日（日）午前１０時から「２9年度に班長

さんになられる方」にお集まりいただき、『第１回班長
会議』を開催致しました。役員の公募結果は、何方様か
らもご応募ありませんでしたが、幸いにも、次期会長に
「椛島隆富氏（３班）」にお引き受けいただけることに
なりました。 

 会議は、各部局長から「班長の手引き」により「各部
局の仕事について」説明を行った後、希望された部局毎
のテーブルにて、部局長から詳細な活動内容等の説明を
行いました。各部局の人数のバランスを取るため一部の
方に希望部局の移動をお願いしました。 

会    長 
氏名 街区 電話番号 

椛島 隆富（新） 30-393 2907-6718 

１．２月１日（水）、１５日（水） 市報配布 

２．２月５日（日） 自治会廃品回収 

３．２月５日（日） 第12回運営委員会 

４．２月５日（日） 東金子ミニ駅伝大会（新久小） 

５．２月１８日（土） 入間市民交通安全大会 

廃品回収は、今月から第１日曜日となります 

防犯交通部からのお願いとお知らせ 

１．迷惑駐車・交通ルール厳守のお願い！！ 
 幾度かお願いして来ましたが、団地内での迷惑
駐車への苦情が寄せられています。団地内は道路
幅も狭く、カーブも多く、狭い交差点が随所にあ
り、大変危険な道路状況です。夜間定位置での路
上駐車、交差点・交通標識付近の駐車等近隣で大
変迷惑している状況です。便利な車を安全快適に
使用できるよう、ご協力をお願いします。 

２．またまた、タイヤ盗難発生！！ 

１月下旬、団地西南ブロツクにおいて、車庫に収
納していたタイヤが、立て続けに盗難にあいまし
た。昨年も２件発生しました。タイヤは、通路か
ら見えない所に収納するか、持ち出しが困難なよ
うにシッカリと鍵をして、ビニールシート等で隠
したらいかがですか。皆さん、気を付けて下さい。 

自治会集会所大掃除実施 
 昨年末の２８日（水）午前１０時～集会所屋内・屋外
を利用するサークル・団体の皆様にご協力をいただき、
集会所新築落成(平成６年)以来の大掃除を実施しました。 

 掃除は、外壁を高圧洗浄
機で埃・青カビを洗い流し、
窓ガラス拭き、廃材の始末、
グランド周辺の落葉の始末
等々、４０名近くの方に汗
を流して頂きました。 

清掃は、約９０分程
で終わりました。見
違えるように綺麗に
なりました。皆さん
気持ち良く、集会所
をご利用下さい。有
難うございました。 

～新年会５３名が出席～ ～脳にもいい体操教室～ 

 健康長寿をめざし、入間市役所高齢者福祉課と入間台
ことぶき会は、｢脳にもいい体操教室｣を１月１１日
（水）から４回にわたり開催しています。毎回３０名前
後の人が参加し、体と脳に刺激のある体操＜手と足の指
でグーチョキパーを声を出しながらの動作、手と足が反
対の動作＞等、ギコチなく「なかなか難しいな」と言い
ながら真剣に楽しみました。益々お元気でね。隔週水曜
日の午後１時３０分から「入間台ことぶき会老人憩いの
家」で開催しています。参加費は無料。 

 【２月は、８日、２２日の２回開催】 

≪指導員≫ 

 西村 豊恵さん 

＜健康運動士＞ 

＜介護予防運動指導員＞ 
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【写真左】 

  開始前の緊張した面持ち 

  去る１月２９日（日）午後3時から「ささえあい入間
台」の雪掻き・除雪支援者の打合せを開催しました。現
在、32名の方が、支援者として登録され、当日は、23
名が出席されました。冒頭、結城代表から「庭木の手入
れ・通院支援」等の支援実績が報告され、続いて、入間
台が大雪に見舞われた時の「除雪の優先順位」の意識合
せ、「連絡責任者の選出」等を行いました。 

 現在、ブルドーザーは、市役所が土建会社等と防災協
定を締結し確保しており、幹線道路、通勤・通学道路が
最優先に実施されており、団地には、その後にならざる
を得ない状況にあります。 

 入間台では、次の優先順位を定め、除雪等を行うこと
にしました。①交通道路の確保として、東西8ｍ道路、
南北の道路（地蔵さまから南、西側の道路）を優先して
実施する。②高齢者、身体不自由なお宅前の除雪、③亀
の子坂通学路の除雪、そして、その他の道路の除雪がさ
れない所を行うこととしました。 

 連絡は、入間台を4グループに分割して、連絡責任者
正・副を選出しました。ただし、第2グループ（10班～
18班）は、連絡ルートを2分割して連絡致します。 

 健常者は、支援者に頼らずに、隣近所のみなさんと力
を合わせて自宅前の「雪掻き・除雪」を致しましょう。 

～身体の「いろは」と健康体操～ 

【写真左:佐藤・細田さん】 

（注）会長・部局長名の（）
内の「新」は、新任、「再」
は、留任を表します。 


